

Soyons reconnaissants de recevoir un Royaume inébranlable

« C'est pourquoi, puisque nous recevons un royaume inébranlable, ayons de la reconnaissance, en rendant à Dieu un culte qui lui soit agréable, avec piété et avec crainte. »

Hébreux 12.28

Le jour de l'Action de grâce, nous prenons le temps de remercier Dieu pour ses nombreux bienfaits : la nourriture dans le garde-manger, les récoltes dans les champs, un emploi stable, une famille unie, des amis bienveillants et une Église fidèle dont nous faisons partie. Pourquoi ne pas être reconnaissants de recevoir un Royaume?

Oui, un Royaume. Vous, moi et tous les autres croyants recevons un héritage digne d'un prince. En fait, il s'agit d'un Royaume qui ne peut être ébranlé! Cela signifie que ce Royaume ne peut pas être perturbé par des ennemis ni bouleversé par un désastre. Il est sûr, sans danger, solide pour toujours et il est à nous!

Nous devons fixer notre attention sur ce Royaume, car les autres bénédictions que nous recevons durant cette vie ne sont pas inébranlables. La nourriture, le logement, les vêtements, la sécurité, la famille, les amis et même la participation à la vie de l'Église nous donnent un avant-goût de ce qui vient bientôt, mais ne sont ni parfaits ni garantis.

Les chrétiens d'origine juive le savaient, car certains d'entre eux avaient été persécutés publiquement, emprisonnés et dépouillés de leurs maisons et de leurs biens (Hé 10.32-34). Certaines années, ils n'avaient pratiquement pas de bénédictions terrestres pour lesquelles être reconnaissants.

C'est le chemin de la vie chrétienne. Bien que le Seigneur nous accorde souvent plusieurs bénédictions physiques, émotionnelles et familiales, il nous prévient que nous devons nous attendre à des souffrances et à des peines. Le chemin du disciple est le même que le chemin du Maître. Si le Maître a été maltraité par le monde, devrions-nous nous attendre à autre chose? Si le Maître n'avait pas d'endroit qu'il pouvait appeler sa maison, devrions-nous nous attendre à vivre dans la richesse et la facilité?

La souffrance finit toujours par atteindre chaque famille. Nos trois ennemis jurés — le diable, le monde et notre propre chair — sont constamment de connivence pour détruire notre foi. Y a-t-il une famille dans l'Église qui n'a jamais vécu la peine de perdre un être cher, qui n'a jamais ressenti la douleur profonde de voir un des siens s'éloigner de la foi ou qui n'a jamais été affligée par la maladie

ou des blessures? Certaines familles subissent vague après vague de douleurs et de peines, au point où les autres se sentent accablés simplement à être témoins de tout ce qu'ils vivent. Certains viennent près d'être emportés par leurs peines et leurs tourments. Dans de telles circonstances, quels sujets de reconnaissance reste-t-il?

Ce Royaume inébranlable! Il est inébranlable, inflexible, immuable, indestructible et éternel, car le Roi qui règne est immuable, éternel et complètement invincible! Par la foi en ce Roi, nous entrons déjà dans ce Royaume. Comme dit Hébreux 12.22-24 : « *Vous vous êtes approchés [...] de Dieu, juge de tous, des esprits des justes parvenus à la perfection, de Jésus, médiateur d'une nouvelle alliance, et du sang de l'aspersion qui parle mieux que celui d'Abel.* » Nous nous sommes approchés de lui — le verbe est au passé!

Aucune attaque du diable ne peut décontenancer notre Dieu. Dieu est trop puissant. Aucune accusation de Satan portée contre nous ne peut être retenue. Le sang de Jésus a été répandu sur nous et Dieu voit en nous uniquement l'innocence de son Fils. Nous sommes couverts en permanence! Aucune relation brisée, aucune mort soudaine, aucune déception majeure ne peuvent nous anéantir, car le sang de Jésus a la puissance de renouveler, de rafraîchir et de ressusciter la foi et la vie de son peuple! Ce Roi a assuré la solidité de son Royaume au moyen du sang incomparable de son propre Fils unique, de sorte que ce Royaume ne pourra jamais être ébranlé!

Ce Royaume, nous sommes déjà en train de le recevoir, nous dit la Bible. Nous en avons la possession aujourd'hui même. Toutefois, ce Royaume est encore en processus de développement; il est en train de se déployer. Ce Royaume est une réalité dont nous attendons encore la plénitude, une plénitude qui sera atteinte lorsque notre Seigneur reviendra. Si Dieu nous accorde aujourd'hui des bénédictions matérielles, ne nous laissons pas distraire par cet avant-goût, mais fixons notre regard au-delà de ces choses qui peuvent être ébranlées, vers le Royaume éternel que nous possédons en Jésus-Christ, et faisons notre joie de ce Royaume inébranlable!

Si nous ressentons le poids d'une peine, d'une maladie ou d'une perte quelconque, rappelons-nous à nouveau de ce que nous possédons déjà et du Royaume dans lequel nous sommes déjà entrés : un Royaume de paix, un domaine plein de gloire, où le péché ne sera plus, où toute souffrance disparaîtra, où la santé sera restaurée, où toutes nos pertes deviendront des gains, car Jésus-Christ, notre Roi, nous récompensera dans sa grâce (Mt 19.29).

Quelles que soient les circonstances dans lesquelles nous nous trouverons, une telle perspective ne pourra que nous faire déborder de reconnaissance lorsque le jour de l'Action de grâce reviendra chaque année. Notre cœur reconnaissant sera incité à adorer notre Dieu avec révérence et admiration, car qui aurait pu rêver d'un salut aussi merveilleux que celui qu'il nous a donné? Qui aurait pu imaginer que le Créateur sacrifie son Fils pour léguer son Royaume aux créatures déchues que nous sommes? Que toutes nos prières de reconnaissance nous amènent chaque jour à une vie de reconnaissance!

Peter Holtvlüwer, pasteur

Soyons reconnaissants de recevoir un Royaume inébranlable

Traduit de « Thankful for an Unshakable Kingdom », *Clarion*, vol. 57, n° 21, 10 octobre 2008, p. 529.

L'auteur est pasteur de l'Église réformée canadienne (CanRC) à Ancaster, Ontario, Canada.

www.ressourceschretiennes.com



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))